

Neuer Geschäftsführer beim Tennisclub



Die Vorstandschaft des TC Schifferstadt mit (sitzend von links): Jochen Mayer (Sportwart), Jürgen Gerlach (Geschäftsführer), Markus Ley (1. Vorsitzender), Thilo Flacke (Schatzmeister), stehend v. l.: Sascha Eckrich (Referent für Geselligkeit und Wirtschaftsausschuss), Steve Stäudte (Öffentlichkeit), Sascha Krupp (Referent für Geselligkeit und Wirtschaftsausschuss), Nicole Klutinius (Jugendwartin), Robert Klutinius (Liegenschaftswart). Foto: Grothe

SCHIFFERSTADT. Jürgen Gerlach ist der neue Geschäftsführer des Tennisclubs (TC) Schifferstadt. Aus beruflichen Gründen gab Frank Riffelmacher dieses Amt ab. Der erste Vorsitzende Markus Ley sprach von einem guten und zugleich erfolgreichen Jahr 2013, sei es finanziell oder sportlich.

Wie schon im Vorjahr konnten 15 Neumitglieder gewonnen werden. Das lag hauptsächlich am Tag der offenen Tür, aber auch durch die gute Zusammenarbeit des Vereins mit der Tennisschule Seifert.

Schatzmeister Thilo Flacke kann ein

leichtes Plus für das Jahr 2013 verzeichnen. Mit Hilfe der Sponsoren konnte dieses Plus im Vergleich zum Vorjahr minimal weiter gesteigert werden.

Die Integration von Neumitgliedern konnte über die Spielerbörse weiter gefördert werden. Das Angebot wurde zahlreich genutzt, was für ein Funktionieren spricht.

Erneut findet in diesem Jahr die Jugendpfalzmeisterschaft auf der Anlage des TC Schifferstadt statt, welche immer mehr zu einer festen Veranstaltung für den Verein wird.

Wie auch schon im Vorjahr konnten

die Mannschaften 2013 positive sportliche Erfolge verbuchen. „Insgesamt gehen für die neue Saison 2014, 185 Spielerinnen und Spieler in die Medenrundensaison“, so Sportwart Jochen Mayer.

Die 1. Jugendwartin Nicole Klutinius resümierte das Jahr 2013 so: „Die Jugendmannschaften meisterten alle den Klassenerhalt. Für die neue Saison sind zehn Jugendmannschaften gemeldet, welche in der A-Klasse spielen“, so Klutinius.

Am 1. Mai kommt es zu der offiziellen Eröffnung der Plätze, sowie dem gleichzeitig stattfindenden Tag der offenen Tür.